
 
□中秋の名月茶会を開催しました 
        

 まだまだ暑い日が続きますが、「こもれび」

では、９月 9日に、秋の訪れを感じながら、

美味しいお抹茶を味わう「中秋の名月茶

会」を開催しました。 

  

当日は、三重県教育長をはじめとして、通

室生 3名、保護者 1名、大学生ボランティ

ア 1名、「こもれび」関係者 5名と、大変賑

やかなお茶会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 このお茶会の講師として、以前松阪高校

茶道部顧問として活動されていた渡辺勝子

先生をお招きしました。先生には、最初から

最後までお世話いただきました。おかげさま

で当日は、「こもれび」が華やかで雅なお茶

室となり、すばらしいお茶会になりました。本

当にありがとうございました。 
 
 
□公式インスタグラム開始しました 
     
高校生年代にとって、インスタグラムは利

用頻度の高い SNS ということもあり、「こも

れび」公式のインスタグラムを９月から開始

しました。より多く

の方が「こもれ

び」について知っ

てもらい、利用に

つながればと、考

えています。  
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会場に、野点傘、茶釜、水差し等、本格的なお茶の道
具を準備していただきました。一輪挿しは、高砂芙蓉
の花です。 

お茶会について、渡辺先生からお話をいただき、自

分でお茶を点て、おいしくいただきました。チケットは

大学生ボランティアの作品です。 

三重県教育長もお

見えになり、お茶会

に参加していただ

き、お茶のあと、通室

生と一緒に卓球を

楽しんでいただきま

した。 



 
□「こもれび保護者交流・相談会」を
開催しました 
        

９月３０日（金）に、保護者交流・相談会

を「こもれび」で開催しました。この会では、

７月開設から９月末までの「こもれび」の活

動の様子の説明を行い、その後、保護者と

「こもれび」スタッフで懇談や、スクールカウ

ンセラーとの個別相談を行いました。 

参加者は４名でしたが、「こもれび」への 

理解が進み、今後の支援について話し合う

ことができた有意義な会になりました。 
 
 
□10月に入って「こもれび」では 
・入口にハロウィンの飾りつけをしました。 

 「こもれび」では、活動する部屋が通室生

にとって居心地よく、親しみを感じる場所と

なるように心がけています。１０月末のハロ

ウィンにちなんで飾りつけを通室生と一緒

に行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

・「こもれび」菜園で野菜が育っています 

１２月の収穫をめざして、「こもれび」菜園

を整備しています。９月末に種をまいたダイ

コン、通室生と一緒に植えた葉物野菜の苗

が順調に育っています。 

 

 

スクールカウンセラーの来室予定日 

10月のスクールカウンセラー相談来室日

は次のとおりになります。 

  ５日（水）・・・A 7日（金） ・・・B  

12日（水）・・・A 14日（金）・・・B 

19日（水）・・・A 24日（月）・・・Ｂ 

26日（水）・・・A  28日（金）・・・Ｂ 

Aの日は 10：00～14：00 

Bの日は 11：00～15：00 

・事前の予約が必要です。 

・１回１時間で保護者の方も利用できま 

  す。 
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□ドローン操作体験会開催しました 
        

10月 17日（月）に、「こもれび」第３回

イベントとして、ドローン操作体験会を実施

しました。当日は、講師として佐藤真さんを

お招きして実施しました。 

当日は通室生の参加はなく、大学生ボ

ランティア、指導員、関係者でドローン操作

を体験しました。佐藤さんが操作すると、ド

ローンは室内を自由自在に飛び回るので

すが、いざ体験すると、操作は想像より難

しく、思い通りに飛ばすためには、練習が必

要と感じました。 
 

また、近年は法的な規制が厳しくなったこ

とがあり、ドローンの楽しさを体験できる機

会や場所が限定される状況とのことでした

が、当日は様々な種類のドローン操作を体

験することができました。また企画しますの

で、次回はたくさんの参加を待っています。  

佐藤さんお世話になりありがとうございまし

た。 

 
□「こもれび」のいま 
入口の看板、蔵書コーナー・カードゲームの

ポップができました。 

「こもれび」の蔵書コーナーやカードゲー

ムコーナーを示すポップを通室生が作成し、

活動室の雰囲気が柔らかくなりました。     

また、通室生と大学生ボランティアのみなさ

んで、「こもれび」にある、余った材木、残っ

たスプレー塗料を有効活用し入口の看板を

みんなでつくりました。 
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10/２７（木） 

先ず、ドローンについての説明を聞いています 

実機の前に、シミュレーターで操作練習です 

ドローンが空中で静止し、安定しています 


